



輝くひとみ



残暑は続きますが、実りの秋を迎え、空はすっかり秋の空になりました(19日撮影)。↑
みんなの笑顔がはじけた「学習発表会」



オープニング



金管バンド部



2年生



5年生



1年生



長野ささら



3年生



4年生



6年生

14日(土)、今年度の学習発表会を実施しました。日頃の学習成果を発表する場として一生懸命にがんばった子どもたち。素敵な笑顔と子どもたち自身が楽しんでいる様子をお伝えすることができました。会場からは温かい拍手やアンコールの声をいただき、地域と一体となった発表会になったと感じております。子どもたちの笑顔やがんばりが、少しでも地域を明るく元気にすることができればいいなと思っております。たくさんのご参加、本当にありがとうございました。

「長野神社のお祭り」

11日(水)、長野神社の祭典があり、小学校にも御神輿の巡行がありました。大きな御神輿に大喜びの子どもたち。数年ぶりに夜店やステージ発表も行われ、多くの子どもたちが楽しんでいました。

地域のお祭りを地域で支え、受け継いでいこうとする「かっこいい大人たち」の姿は、本当に素晴らしく、ふるさとを思う気持ちが子どもたちにもしっかり伝わったと感じました。



～お友だちのがんばり～

☆第19回Akitaこまちカップ東北小学生バレーボール交流大会
 3部 優勝 中仙バレーボールスポーツ少年団 (R6. 9. 15)